
Frankfurt am Main, den 16. Dezember 2022

Elternbrief – Dezember 2022

Sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

zum Jahresende hier noch einige Informationen zu den nächsten Tagen und Wochen an Sie:

Der letzte Schultag im Jahr 2022 ist Mittwoch, der 21. Dezember 2022. Der Unterricht endet hier nach der 3. Stunde – Schulbusse sind entsprechend bestellt. Der erste Schultag im Jahr 2023 ist Montag, der 9. Januar 2023.

Entsprechend der behördlichen Vorgaben bekommen Ihre Kinder über die Weihnachtsferien drei Antigen-Selbsttests zur freiwilligen Mitnahme mit nach Hause. Damit soll ein möglichst sicherer Schulstart gewährleistet werden. Im Anschluss an die Weihnachtsferien sind für die Dauer von zwei Wochen jeweils drei Tests pro Woche vorgesehen, daraufhin und bis auf Weiteres bleibt es beim regulären Testangebot von zwei Tests pro Woche, die von der Schule bereitgestellt werden.

Zur Personalsituation lässt sich sagen, dass Sabrina vom Stein (Mathematik, Biologie) aus der Elternzeit zurückgekehrt ist, ebenso Pia Buxmann (Mathematik, Gesellschaftslehre), die nun die Klassenführung der 7b innehat. Neu im Kollegium sind zudem Jako Kasalo (Sport und Gesellschaftslehre) und Mara Bühler, die das Team der Förderschullehrkräfte erweitert. Im Januar werden Sami Dölek (Englisch, Deutsch) sowie Isabell Oestreich (Mathematik, Gesellschaftslehre) aus der Elternzeit zurückkehren. Damit sind sämtliche Stellen der Lehrkräfte besetzt.

Die Stelle der Leiterin oder des Leiters der Dienststelle (ehem. Schulleiterin Christine Georg) ist bislang leider noch nicht besetzt. Und obgleich auch ein hohes

Infektionsgeschehen und ungewöhnlich starke Krankheitswellen in den letzten Wochen den Alltag auch an unserer Schule beeinflussten, so ist es der Schulgemeinde dennoch gelungen, zahlreiche erfolgreiche Projekte und Unterrichtsvorhaben zu realisieren, z.B. die Teilnahme am Berufsorientierungsprogramm in Jahrgang 8, das Betriebspraktikum in Jahrgang 9, der Vorlesewettbewerb in Jahrgang 6, Schnuppertage für die aktuellen vierten Klassen der Grundschulen, Sozialkompetenztrainings in Jahrgang 7, Exkursionen, Sportmeisterschaften, u.v.m. Es darf in diesem Kontext nicht unerwähnt bleiben, dass die Kolleginnen und Kollegen hier Enormes geleistet haben – ihr Einsatz und ihr Engagement verdienen große Anerkennung.

An dieser Stelle sei selbstverständlich auch Ihnen einmal gedankt, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, für eine an sich stets gute und konstruktive Zusammenarbeit und für ein gemeinsames Miteinander mit Ihnen, auf welches wir uns auch weiterhin im nicht immer einfach zu handhabenden Gesamtkomplex Schule freuen.

*>> Es braucht nicht tausend Kerzen,
um einen Stern zu zünden.
Ein bisschen Liebe reicht
und schon ist Licht genug. <<
Jo M. Wysser*

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen friedliche und besinnliche Weihnachtstage im Kreise von Familie und Freunden – und alles Gute für das neue Jahr, das vor uns liegt!

Für das Kollegium und die Schulleitung der Schule am Mainbogen

i.A.

Markus Kunkel, stellvertretender Schulleiter

(Direktor einer Gesamtschule)